

45 niñas, niños y adolescentes no han podido volver a ver sus instrumentos musicales y tocar en la Orquesta Infantil y Juvenil Municipal de La Calera, luego que de forma abrupta fuera despedida su directora y fundadora, Bárbara Romero, del Departamento de Educación de la comuna calerana.

La decisión municipal ha dejado en ascuas la organización musical formada en el año 2014 y la que comenzó con apenas 9 niños, cifra que se multiplicó por 5 tras 7 años de arduo trabajo docente.

Anuncio Patrocinado



Además, entre los meses de junio a diciembre de 2021, profesores de la orquesta debieron soportar más de dos meses sin sus sueldos, porque “habían perdido sus documentos” al interior de la municipalidad, señaló la afectada.



**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

Tras conocer esta situación y no tener respuesta por parte de la administración del alcalde Johnny Piraino, 5 docentes de un total de 7 decidieron renunciar tras exigir explicaciones en reiteradas oportunidades sobre el pago de sus remuneraciones.

Una de estas instancias fue encabezada por Bárbara, quien buscó ayuda en el Concejo Municipal de La Calera, sin embargo, el resultado no fue el que esperaba.

La edil Sandra Peralta de la coalición política Chile Digno criticó la renuncia de los docentes ya que en sesión dijo que “si ellos renunciaron es una decisión propia entonces no los podí obligar a que se queden, y no creo que ganen una millonada porque son poquitas horas” opinión con la que buscaba saber si existía reemplazo de los educadores que habían presentado su renuncia.

Ante la intervención de la concejala, Bárbara se refirió al profesionalismo de los profesores que además de tener título de pedagogía, se han capacitado para abordar la infancia que padece Trastorno de Espectro Autista (TEA) y enseñarles música en la Orquesta “todos los niños son un ejemplo de superación” dijo la ex directora musical.

En este mismo sentido, la Directora de Orquesta despedida, Bárbara Romero, es especialista en dirección orquestal, mantiene diplomados y en el año 2021 fue finalista del

## Preocupación por incierto futuro de la Orquesta Infantil Juvenil Municipal de la Calera

Premio Global a la Enseñanza (Global Teacher Prize) o conocido como el nóbel de la educación por su aporte a través de la música a hijas e hijos de familias migrantes, con TEA y más vulnerables de La Calera.

Preocupación por incierto futuro de la Orquesta Infantil Juvenil Municipal de la Calera



[www.tuopinas.cl](http://www.tuopinas.cl) se contactó con una apoderada de la Orquesta, Rosana Reinoso, madre de Aileen Fernández, niña de 12 años que comenzó a practicar violín cuando tenía apenas 6 años. Entre voz temblorosa y al borde de las lágrimas señaló que “cuando nos enteramos no nos queríamos decirle sobre el despido de la directora de orquesta y después cuando supo mi hija mayor me comentó que Aileen había estado llorando por lo que pasó con la tía Bárbara”.

### **ALCALDE INUBICABLE**

Nuestro medio trató de ubicar en reiteradas oportunidades al alcalde Johnny Piranino, sin embargo, desde la unidad de Comunicaciones se imitaron a señalar que se encontraba “inubicable”, por lo que la Municipalidad no entregó una versión oficial en relación a los motivos del despido de la ahora ex Directora de la Orquesta Infantil Juvenil ni se han entregado detalles sobre la demora en los pagos de los sueldos de los profesores que renunciaron a la orquesta, agrupación que ha cosechado éxitos desde hace 7 años en La Calera.

y tú, ¿qué opinas?